

Doa Bersama Lintas Agama Atas Terselenggaranya Pemilu 2024 di Kapuas Hulu

Cucu - KAPUASHULU.ARNESSIO.COM

Mar 10, 2024 - 06:33



KAPUAS HULU – Putussibau, atas terselenggaranya Pemilu 2024 yang berjalan dengan lancar di wilayah Kab. Kapuas Hulu, Polres Kapuas Hulu dan Kodim 1206/PSB beserta Tokoh Agama, Tokoh adat dan Tokoh Pemuda melaksanakan kegiatan doa bersama lintas agama di Gedung Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kab. Kapuas Hulu. Sabtu, (9/3/2024).

Doa Bersama ini mengangkat tema "Doa Bersama Lintas Agama Atas Terselenggaranya Pemilu 14 Februari 2024 Yang Aman Dan Damai" yang dihadiri oleh Wakapolres Kapuas Hulu, Kasdim 1206/PSB, Ketua FKUB, Ketua Nadhatul Ulama, sekretaris Dewan Adat Dayak, Sekretaris Pemuda Pancasila, Wakil ketua Pemuda Katholik, Ketua BEM PDD Polnep, Wakil ketua BEM STIT IQRO', Tokoh agama Islam, Kristen dan Katholik serta pengurus FKUB.

Ketua FKUB dalam sambutannya menyampaikan bahwa dalam doa lintas agama yang kita lakukan ini mengandung banyak makna, sebagai bentuk wujud bahwa kita rendah dihadapan tuhan sehingga kita perlu bantuan tuhan dalam segala hal.

"Berberapa waktu lalu kita telah melewati masa pesta demokrasi, puji sukur atas terselenggara pemilu yang damai diwilayah kita ucapkan kepada tuhan kita. Pentingnya doa bersama ini kita laksanakan untuk meningkatkan persaudaraan kita antar umat beragama untuk tetap menjaga erat tali silaturahmi antar anak bangsa, sehingga terciptanya toleransi antar umat beragama serta kerukunan antar anak bangsa di kab. Kapuas Hulu". Ucapnya.

Dalam kegiatan doa bersama ini Kasdim 1206/PSB menyampaikan Puji sukur kita haturkan bersama dalam hal ini kita telah menyelesaikan event nasional yaitu pemilu 2024 yang aman dan damai khususnya di Kab. Kapuas Hulu. Dalam hal ini kami mengucapkan trimakasih kepada para tokoh agama, tokoh masyarakat dan para Mahasiswa telah membantu kami dalam menjaga keamanan selama tahapan Pemilu berlangsung.

Wakapolres Kapuas Hulu sangat mengapresiasi kegiatan ini, serta atas nama pimpinan mengucapkan trimakasih atas dukungan dari berbagai pihak sehingga tahapan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan aman dan damai.

"Bahwa terkait dengan pemilu kami membayangkan pemilu tidak akan berjalan dengan aman dan terkendali apabila tidak ada dukungan dari berbagai pihak. Kami khususnya pihak keamanan betul betul merasakan bepata sulitnya kita pada tahapan pemilu 2024, dalam hal ini kita mengucapkan puji sukur kepada tuhan yang maha kuasa atas campur tangannya kepada kita semua,"pungkasnya.